Ciudad de México. A 06 de septiembre de 2014.- La delegación de Colombia consiguió el primer lugar general del V Campeonato Panamericano de Nado con Aletas mientras que México se ubicó en el segundo sitio al terminar la primera etapa en la piscina del Centro Deportivo Olímpico Mexicano y esperando ahora los resultados de Apnea en Chiapas.

El cuadro de medallas que arrojó las competencias en la Ciudad de México, con el apoyo total de las autoridades del Comité Olímpico Mexicano, la organización de la Federación Mexicana de Actividades Subacuáticas y la supervisión de CMAS, dejó a Colombia con 19 medallas doradas, seis de plata y dos de bronce.

El equipo de México totalizó nueve preseas áureas, 20 argentas y 13 de bronce; Estados Unidos alcanzó dos de plata y seis de bronce.

Con gran éxito, mencionó Rogelio Flores Aguilera, presidente de la Confederación Mundial de Actividades Subacuáticas América, se llevó a cabo el II Festival de Nado con Aletas, a la par del V Campeonato Panamericano, en donde San Andrés (Colombia) se adjudicó el primer lugar con 15 de oro, 15 de plata y ocho de bronce en segundo sitio el club Octopus (Colombia) sumando 10 de oro, una de plata y dos de bronce.

En este apartado, la selección de México alcanzó el tercer lugar con nueve de oro, nueve de plata y 10 de bronce, el club de la escuela Conrad Gessner (México) fue cuarto con nueve de oro, siete de plata y cuarto de oro. El club Nueva Esparta en quinto lugar con siete medallas doradas y sexto lugar del IPN totalizando tres de oro, una de plata y dos de bronce.

Sin embargo, el IPN consiguió el primer lugar en el I Campeonato Internacional de Clubes con nueve de oro, nueve de plata y ocho de bronce; segundo lugar la selección de México a través de seis de oro y una de plata; tercer lugar del Club Sharks (México) con cinco de oro, dos de plata y dos de bronce.

Desde el jueves pasado en Chiapas iniciaron las actividades del V Campeonato Panamericano en la especialidad de Apnea en la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH) con la reunión técnica, ayer, viernes 5 de septiembre, la inauguración del evento a las 19:00 horas y las competencias abrirá este sábado 6 de septiembre.

